

Pérou: groupes indigènes occupent installations pétrolières

12-08-2008

Les peuples indigènes de l'Amazonie péruvienne ont réussi à entrer dans les installations de la Station 5 de Petroperu, situées à Manseriche (Loreto) et ont fermé les valves.

De plus, ils sont entré dans la Centrale Hydroélectrique d'Aramango, zone de Muyo, Etat de Amazonas. Ces mesures font parties d'un plan de lutte qui a commencé le 09 août passé. L'objectif est la dérogation du Décret Législatif numéro 1073 et des 38 Décrets Législatifs qui vulnèrent les territoires des peuples indigènes amazoniens et des communautés paysannes. En plus des communautés indigènes participent de la mobilisation l'Association Interethnique de Développement de la Forêt Péruvienne (AIDSESEP) qui a convoqué ses bases dans les provinces de Condorcanqui (Amazonas) et Datem del Marañon (Loreto). La zone se trouve encerclée par des policiers mais jusqu'à maintenant il n'y a pas eu d'affrontements. Mamerto Miacúa Pérez, président de l'Organisation des Peuples Awajún du district de Manseriche, a expliqué que "la protestation n'est pas contre Petroperú, ni contre la police, c'est contre la politique du Gouvernement qui porte atteinte à notre territoire". Cette protestation est menée par les communautés natives Poyentimari, Monte Carmelo, Porenkishiari, Koribeni, Shimaá, Puerto Rico, Miaria, Nuevo Mundo, Kiriguéti, Camisea, Shivankoreni, Segakiato, Cashiriari et Timpia. Agence Pulsar, 12 août 2008. <http://agenciapulsar.org/nota.php?id=13415> Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>